## Streckenchef Radsporttage Gippingen Roger Schneider, c/o Regionalpolizei Zurzibiet roger.schneider@repolzurzibiet.ch

## Telefon 079 636 70 05



Geschätzte Fahrzeuglenkerinnen und Fahrzeuglenker

Klingnau, 03.06.2019

1x im Jahr findet der internationale Radsportanlass bei uns im Zurzibiet statt. Dabei erfährt unsere Region viel Medienpäsenz und Aufmerksamkeit.

Als verantwortlicher Streckenchef der Radsporttage Gippingen bitte ich Sie kurz um Ihre Aufmerksamkeit.

Am Donnerstag, 13. Juni 2019, findet ab 14.15 – 19.15 Uhr das Profi-Radrennen

## "Grosser Preis des Kantons Aargau" statt.

Am Samstag, 15. Juni 2019, finden ab 09.00 - 16.15 Uhr Radrennen statt.

Am Sonntag, 16. Juni 2019, finden ab 10.00 Uhr - 14.00 Uhr Radrennen statt.

## Verkehrsumleitungen und Verkehrsbehinderungen:

Daher gelangen wir mit der höflichen Bitte an Sie, die Weisungen konsequent zu beachten und zu befolgen. Fehlverhalten müssen sanktioniert werden.

Aus Sicherheitsgründen darf der Verkehr nur in Fahrtrichtung der Radrennfahrer fliessen. Die Umleitungen sind dementsprechend signalisiert.

Die Zufahrt zur Gemeinde Leuggern (Zentrum, Abschnitt ehem. Rest. Sternen zum Rest. Sonne) ist von Kleindöttingen herkommend am Donnerstag verboten. Das heisst, die Strasse ist für den motorisierten Verkehr gesperrt!

Die Strasse von Leibstadt über den Strick ist für den motorisierten Verkehr gesperrt!

Damit die Rennstrecke und das Dorf Gippingen nicht noch mehr belastet werden, bitten wir Sie, am Donnerstag über Villigen, Rotberg, Mandach in Richtung Leuggern (Zentrum) zu fahren.

Bitte beachten und befolgen Sie die Umleitungen und Hinweise der Streckenposten. Die Streckenposten sind für diese Aufgabe ausgebildet worden und tragen eine hohe Verantwortung, welche der Sicherheit aller Verkehrsteilnehmer dient. Wir sind bestrebt die Radsporttage Gippingen unfallfrei über die Runden zu bringen.

Wir sind uns bewusst, dass eine Streckensicherung für Radrennen in diesem Ausmass mit Einschränkungen und Verkehrsbehinderungen verbunden sind, deshalb bedanken wir uns für Ihr Verständnis und wünschen Ihnen eine gute Fahrt.

Freundliche Grüss

Roger Schneider

Streckenchef, Regionalpolizei Zurzibiet